

Le Journal de Gien, 1er juillet 2010

## Le nouveau court de tennis couvert inauguré



Les personnalités dans le nouvel équipement sportif du "Village de l'Arbre".

« Grâce à cet équipement, le club nogentais va sans doute évoluer vers la compétition à tous les niveaux d'âge. C'est un beau bâtiment ; et c'est aussi un événement d'importance pour le club de Nogent et pour le tennis du Loiret en général. Il permettra de faire découvrir le tennis au plus grand nombre et en toutes saisons... »

Ces paroles prononcées, samedi, au nom du président national Jean Gachassin, par Bernard Vanquie représentant de la Fédération de tennis du Loiret (qui a aidé l'opération à hauteur de 8 000 €), font partie des temps forts de la cérémonie d'inauguration du nouveau court couvert nogentais. Auparavant, la coupure traditionnelle du ruban avait été effectuée par Alain Grandpierre, conseiller général, en présence du maire, Monique Pict, du président de la Fraternelle tennis, Christophe Chessin, qui a annoncé « une évolution nouvelle pour le club » du sénateur J.-P. Sueur et de l'architecte de l'ouvrage, François Romaric, de Bihorel dans la banlieue de Rouen, mais aussi de villages voisins ; l'arbitre national

nogentais, Marc Wagnier, était retenu par un tournoi de plus haut niveau.

Avant le vin d'honneur, Mme Pict, maire, a effectué un tour d'horizon complet et précis du projet qui aboutit aujourd'hui à cette ouverture officielle.

Elle a rappelé la création du club en 1984 par Jean-Paul Pinaud ; puis a évoqué l'évolution du dossier, la décision d'implanter ce court entre deux autres terrains extérieurs (« il y avait juste la place ») et a souligné que ce court couvert, implanté sur 855 m<sup>2</sup> coûterait 335 054 €, somme à laquelle il faut retrancher différentes subventions, de la région Centre (180 000 €), du Conseil général du Loiret (75 462 €), etc. Le coût restant atteint en fait 196 803 € à la charge de la commune. Le premier magistrat de la commune a terminé son allocution en soulignant combien il allait être plus facile, désormais, avec Madeleine Olanier, d'organiser les planings, à la rentrée. Les créneaux seront sans doute plus nombreux pour les autres sportifs, dans l'enceinte du gymnase tout proche.